

# *La Coupe Amérique Centenaire de Football rentre dans son étape cruciale*

---



New Jersey, 15 juin, (RHC/EFE).- La Coupe Amérique Centenaire de Football rentre dans son étape cruciale. Les matchs des quarts de finale commencent demain. Les États-Unis, la Colombie, le Pérou, l'Équateur, le Mexique, le Venezuela, l'Argentine et le Chili restent en lice.

La grande déception du tournoi: l'élimination du Brésil et de l'Uruguay, deux équipes bien puissantes. Soit dit en passant, l'élimination du Brésil s'est soldée par la destitution de Dunga, son directeur technique.

Parmi ceux qui sont de nouveau cette année en quarts de finale figurent le Chili, qui a remporté la Coupe Amérique l'année dernière, l'Argentine qui était alors restée seconde, le Pérou, troisième l'année dernière et la Colombie. Donc, à suivre!

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/96912-la-coupe-amerique-centenaire-de-football-rentre-dans-son-etape-cruciale>



**Radio Habana Cuba**